

jours prennent un triste plaisir à cette tâche, qui aurait dû rester le privilège des hérétiques.

Si nous aimons véritablement JÉSUS et son saint évangile, nous ferons tous nos efforts pour consoler son Cœur divin de tant d'attaques ouvertes et de trahisons perfides ; nous étudieront avec zèle, avec passion, la doctrine qu'il est venu lui-même apporter aux hommes. Nous fortifierons ainsi notre foi, et nous nous rendrons plus aptes à défendre la grande cause de l'Eglise.

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que les chrétiens s'adonnent avec amour à l'étude de la doctrine catholique et la défendent avec zèle.

Résolution apostolique : Lire le plus souvent possible les livres qui peuvent nous instruire de la religion.

Œuvre de Saint-Pierre et Miquelon

Nos lecteurs se rappellent peut-être avoir lu sur les journaux que, dans la nuit du 1er novembre 1902, un incendie détruisit complètement l'unique église de l'île Saint-Pierre, les objets du culte, l'habitation et le mobilier du clergé de la paroisse. On comprend combien il était urgent de relever ces ruines.

« Sur ce rocher désolé, écrit Mgr Legasse, l'église est plus nécessaire que partout ailleurs. Sans église, plus de joie en ce coin douloureux ! Plus d'espoir reconfortant ! Où iront prier les marins, lors des départs et des retours ? Où se réfugieront les veuves et les orphelins pour pleurer leurs chers disparus ? A l'heure de la tempête, où se réuniront les femmes et les enfants pour recommander à Dieu ceux qui sont en mer ? . . . Et dire que, depuis tantôt deux ans, la pieuse population de Saint-Pierre et tous ces braves pêcheurs de morue sont privés de leur suprême consolation ! Oui, depuis plus de 18 mois, les